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【司 会】 河端信雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 村山六郎委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【市川務会長挨拶】  

  
昨日は立秋、今日から３日間新潟祭り。そして明日、

８／９より第９６回全国高等学校野球大会が甲子園で

開催されます。高校野球ファンの私は１年で一番楽し

みにしているスポーツのイベントです。今年の日本文

理は関根学園に勝利し２年連続の出場です。私は、関

根学園の県代表を希望していましたが残念でした。文

理高校には県外出身の生徒が選手として参加してい

ますが関根学園は本県出身の中学生のみでメンバー

が組まれています。高校野球では県の代表高ですの

で、外人部隊の選手が含まれている学校はあまりうれ

しくありませんが、頑張ってもらいたいと思っていま

す。 

高校野球の放送がラジオの時代は、１県１校ではな

く新潟県は長野・北信越地方の代表として１校が出場

していました。各県の代表校は甲子園出場決定大会

開催球場まで行き、そこで甲子園の代表校が決まりま

した。新潟は白山球場(現・県民会館)が地震で使用で

きなくなり、鳥屋野球場を建設。高校野球プロ野球を

行う時代になりましたが、３万人の観衆を収容できず

プロ球団の一部のみが来県プロ野球を楽しめるように

なりました。その後現在の３万人収容できる野球場が

完成し有名球団が毎年来県しプロ野球ファンにとって

うれしい球場となりました。 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

米山奨学生：コジマ・ムナ・レニョクさん 

 

◇ビジター 

伊藤秀夫さん（万代ＲＣ） 

 

 

【挨 拶】 

＜米山奨学生：コジマ アムナ レニョクさん＞ 

７月まで焼畑から森林保護のための水田開発の可能性

について研究しています。次は英文論文にアタックし

ます。 

 

【表 彰】 

＜親睦委員会：村山六郎委員＞ 

◇１００％バッジ 

山田克明さん ２年 

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：村山六郎委員＞ 

◇会員の結婚記念日 

真島光雄さんご夫婦、箱田元紀さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

なし 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員＞ 

 

のんぴーり青山ワクワク市の締め切りです。３１日受

け渡しです。 

 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：佐々木健一委員＞ 

北村愼一さん 

北村愼一、風景写真展が９月末まで新潟東急イ

ン１F レストランで開催しています。カナディアン

ロッキー、マッターホルン、イタリア（ドロシティ）

の作品です。 

中川一広さん 

楽の茶碗が買えた。忙中閑で一服を楽しんでい

ます。日々好日ですね。 

本間健一郎さん 

東北三大祭り（秋田竿燈まつり、青森ねぶた祭、

仙台七夕まつり）を観てきました。雨だったので

すがねぶたの迫力は凄い！！ 

井上陽一さん 

今日から新潟祭りですが台風が心配です。（とり

あえず家族の健康に感謝してニコニコします） 

保科義則さん 

天と地と人の恵みに感謝します。 

山田克明さん 

１００％バッジ２年、ありがとうございます。 

小川英朗さん 

早退します。 

 

【幹事報告】 

＜井上陽一幹事＞ 

・連合事務局のお盆休暇：８／１３～１５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８２．４６％ 

２週間前メークアップ後  ８２．２２％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

熊倉敏明さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週８／１５例会は、規定適応休会。 

８／２２例会は、卓話 

「山本五十六の妻」 

河井継之助記念館 館長：稲川明雄さんです。 


